

# Der Textilreiniger



OFFIZIELLE ZEITSCHRIFT DER ÖSTERREICHISCHEN  
TEXTILREINIGER, WÄSCHER UND FÄRBER

ORF-SENDUNG „HEUTE LEBEN“ MIT BUNDESINNUNGSMEISTER KOMMR WALTER IMP

## Im Zweifel zum Textilreiniger des Vertrauens

► Haben Sie am 1. August um 17.30 Uhr ORF 2 eingeschaltet? Wenn nicht, haben Sie etwas verpasst. Denn in der Livesendung „heute leben“ war wieder Bundesinnungsmeister KommR Walter Imp zu Gast. Als Textilreinigungsexperte informierte er diesmal rund um einen Klassiker: den Rotweinfleck. Was tun, wenn das Glas mit Rotwein umgekippt ist und das tanninhaltige Getränk über die blütenweiße Tischdecke fließt? Hilft das alte Hausmittel Salz oder kann Weißwein den Fleck neutralisieren? Welche Tricks wirklich funktionieren, zeigte Reinigungsfachmann Walter Imp. Auf unkomplizierte, sympathische Art und mit viel Fachwissen rückte der Steirer den Tanninflecken live zu Leibe. Dabei betonte er: Bei empfindlichen Textilien oder im Zweifelsfall sollte man zum Textilreiniger seines Vertrauens gehen. Der Profi hat die Möglichkeiten, die Flecken schonend und rückstandslos zu entfernen – auch bei Textilien, die nicht mit Wasser behandelt werden dürfen.

In der Sendung vom 18. Juli waren Eiweißflecken, z.B. Blut, das Schwerpunktthema der Serie rund um die Reinigung von Textilien bei „heute leben“. Auch hier erläuterte Imp als Experte die richtigen und falschen Vorgehensweisen bei der Fleckentfernung. Weitere Beiträge sollen in den nächsten Wochen folgen – insgesamt sind sieben Beiträge geplant.

Der Bundesinnungsmeister stellt dabei in der Livesendung Konsumenten seine Expertise zur Verfügung, um die Entscheidung zu erleichtern, welche Flecken selbst entfernt werden können und ab wann der professionelle Textilreiniger gefragt ist. In den Monaten Juli, August und September werden in dem Zusammenhang je zwei Beiträge zum Thema Textilpflege durch Konsumenten oder Profis gesendet. Die erste Sendung beschäftigte sich mit der Textilpflegekennzeichnung und ihrer Bedeutung für die Reinigung bei Haftungsfragen sowie Schäden.

Die Medienpräsenz von Bundesinnungsmeister KommR Walter Imp bietet die Möglichkeit, die Kompetenz sowie das Fachwissen eines Textilreinigers dem Konsumenten direkt und indirekt zu präsentieren.

„heute leben“ ist eine Livesendung, die täglich von Montag bis Freitag um 17.30 Uhr auf ORF 2 ausgestrahlt wird. ◀

Infos: [www.textilreiniger.at](http://www.textilreiniger.at), [tv.orf.at/heuteleben](http://tv.orf.at/heuteleben)



Bundesinnungsmeister KommR Walter Imp mit „heute-leben“-Moderatorin Verena Scheitz. Diesmal ging es in der Sendung um Rotweinflecken.

Fotos/Screenshots: Bundesinnung



Walter Imp machte klar: Bei Rotweinflecken auf empfindlichen Textilien hilft nur der Gang zum Textilpflegeprofi.



Eine Frage in der ORF-Sendung war, ob Salz bei Rotweinflecken hilft.